

DOLE

Une classe de 3^e du collège Mont-Roland s'est envolée pour la Finlande



25 collégiens de 3^e de Mont Roland partis découvrir la Finlande. Photo Progrès/Michel MARILLY

Depuis samedi, 25 élèves de 3^e du collège Mont-Roland ont pris l'avion pour rejoindre la Finlande, dans le cadre d'un échange scolaire avec un lycée de la ville Hyvinkää, une ville située au sud de la Finlande, dans la région d'Uusimaa. Elle fait partie de l'agglomération d'Helsinki. Les élèves sont partis avec Virginie Pianet et Corinne Sarthe, professeures au collège. « Nous irons à l'école, mais nous visiterons également le pays, Helsinki, Porvoo et nous irons aussi en Estonie. Cette année, les Finlandais ne viendront pas, mais ils aimeraient venir en 2020. On va essayer de mettre en place un échange en les deux lycées pour les années à venir », explique Virginie Pianet.